



**Jelang Porkot Jogja
Kecamatan Gondokusuman
Bentuk Satgas**

JOGJA — Menjelang pelaksanaan Pekan Olahraga Kota Jogja (Porkot) 10-16 Oktober 2010 mendatang, kecamatan Gondokusuman menyiapkannya dengan cukup serius. Mereka membentuk Satgas yang bertugas menjaring para atlet lokal untuk dikirim mengikuti ajang olahraga tersebut.

"Dengan dibentuknya Satgas diharapkan para atlet yang akan diterjunkan mengikuti Porkot merupakan utusan-utusan terbaik dari yang kita miliki," ujar Ketua Koordinator Kecamatan (Korcam) Gondokusuman, Bambang Seno Baskoro, di sela-sela acara pembekalan dan pelantikan Satgas di Aula Kan-

tor Kecamatan Gondokusuman, pekan lalu.

Seno berharap Satgas senantiasa bekerja keras. Selain melakukan penjaringan Satgas juga berperan untuk mengawal semangat para atlet dalam kompetisi saat berlangsungnya Porkot. "Mari kita menguatkan persatuan demi mendapat kemenangan. Satukan hati, satukan semangat, satukan tujuan raih kemenangan," ujarnya.

Seno mengatakan pembentukan Satgas merupakan terobosan karena kali yang pertama di Kota Jogja, sebagai upaya menyiapkan atlet-atlet secara matang. Satgas akan bergerak dengan melakukan rekrutmen langsung kepada masyarakat.

"Selain melalui sosialisasi langsung, media rekrutmen yang akan digunakan yakni dengan memasang pamlet-pamlet pengumuman baik di perkantoran-perkantoran maupun di lokasi-lokasi strategis lainnya," ujar Seno yang juga anggota DPRD Kota Jogja dari Fraksi Partai Golkar ini.

Hasil seleksi atlet yang dilakukan Satgas nantinya akan dikirim untuk mengikuti tujuh cabang olahraga dari sebanyak 8 cabang olahraga yang diperlombakan dalam Porkot Jogja 2010.

Delapan cabang olahraga yang akan dilombakan dalam Porkot tersebut adalah tenis meja, tenis lapangan, bulu tangkis, catur, bola voli, sepak takraw, pencak silat dan atletik.

"Satu-satunya cabang yang belum memungkinkan kita penuhi yakni cabang atletik," imbuhnya.

Sedang untuk target yang dibidik Korcam Gondokusuman yakni masuk dalam tiga besar. "Target paling ideal memang juara satu, namun walaupun tidak kita upayakan untuk masuk minimal juara tiga," ungkapnya.

Hadir dalam acara itu camat Gondokusuman, Yunianto Dwi Sutono, Perwakilan Koni Kota Jogja Suhartono dan Santoso. Dalam sambutannya camat mengimbau kepada masyarakat agar fasilitas-fasilitas olahraga yang dimiliki oleh Kecamatan Gondokusuman dimanfaatkan dengan melakukan pelatihan-pelatihan olahraga apapun.

"Kami persilakan kepada masyarakat untuk memanfaatkan semua sarana olahraga, baik fitness, badminton maupun lainnya," ujarnya.

Ia berharap kontingen yang akan dikirim mengikuti Porkot Jogja nantinya dapat bekerja semaksimal mungkin sehingga dapat mengharumkan Kecamatan Gondokusuman. "Terakhir selamat bekerja untuk para Satgas kami senantiasa akan mendukung," pungkasnya mengakhiri sambutan. (e14)

an Kepada Yth. :
 Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah
 asisten

an Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005